

**POLITEKNIK KESEHATAN KEMENTERIAN KESEHATAN BANDUNG
JURUSAN KEBIDANAN BANDUNG
TUGAS AKHIR, 2020**

**DESTIANI SUNDARI
P17324117030**

**ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY. W
DENGAN ANEMIA RINGAN DI PUSKESMAS CILAKU
KABUPATEN CIANJUR**

ABSTRAK

vii + V BAB + 145 halaman + 3 lampiran

Salah satu upaya yang dilakukan untuk meningkatkan mutu pelayanan kesehatan pada ibu dan anak adalah dengan melakukan asuhan kebidanan secara komprehensif yaitu asuhan kebidanan yang di berikan secara menyeluruh mulai hamil, bersalin, nifas sampai dengan bayi baru lahir. Asuhan komprehensif yang baik dapat menurunkan dan mendeteksi dini adanya kejadian anemia.

Tujuan tugas akhir ini yaitu memberikan asuhan kebidanan komprehensif mulai dari asuhan kebidanan kehamilan, persalinan, nifas, dan bayi baru lahir dengan menggunakan pendokumentasian dalam bentuk SOAP.

Laporan tugas akhir ini dilaksanakan sejak Februari hingga Maret 2020 di Puskesmas Cilaku, Kabupaten Cianjur. Laporan ini menggunakan metode studi kasus yang melibatkan Ny. W seorang ibu hamil dengan usia kehamilan 36 minggu 4 hari dengan anemia ringan.

Selama kehamilan trimester III, klien mengalami ketidaknyamanan sakit pinggang, bengkak pada kaki serta mengalami anemia ringan. Masalah tersebut dapat diatasi dengan asuhan yang diberikan. Rasa sakit pinggang berkurang, bengkak kaki hilang pasca salin, anemia ringan ibu kembali normal setelah pemberian tablet Fe dan mengkonsumsi makanan yang mengandung tinggi zat besi. Saat proses persalinan dan pada masa nifas berjalan dengan normal. Bayi diberi ASI dan penambahan berat badan bayi cukup signifikan.

Beberapa masalah dapat tertangani melalui asuhan yang diberikan. Bidan seharusnya dapat memberikan asuhan komprehensif yang berkualitas agar terwujudnya kesejahteraan ibu dan bayi. Terdapat kesenjangan dalam pemberian tablet Fe, vitamin A dosis tinggi dan antibiotik pada ibu nifas dan ketidaksesuaian pemberian konseling penatalaksanaan ibu dengan *overweight*. Pemberian asuhan ini diharapkan dapat meningkatkan pengetahuan dalam mengatasi masalah selama masa kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir.

Kata kunci : Asuhan Komprehensif, Anemia Ringan

Daftar Pustaka: 54 sumber (tahun 2007 – 2019)